

"Montreal Water & Power Co." à poser les conduites d'eau requises pour fournir l'eau à quelques quatorze familles qui habitent rue Saint-Zotique, entre les rues Saint-Hubert et Boyer, et rue Boyer, entre la rue Saint-Zotique et les limites de la Ville.

Après quelque discussion, il est
Résolu: Que le surintendant soit prié de conférer avec la "Montreal Water & Power Co." à ce sujet.

—Soumis et lu un état du surintendant demandant que soit présenté au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement de certains items des crédits affectés aux services suivants:

De la station de pompes du haut niveau	\$ 500 00
Des tuyaux de distribution	2,200 00
De l'entretien des chevaux	100 00
Du réservoir	100 00
Des voies pour les tuyaux	230 00
	\$3,130.00

et de les appliquer à

Station de pompes du bas niveau	\$2,500.00
Compteurs	400.00
Fontaines publiques	5 00
Outils	80.00
Essai des balances	45.00
Ateliers	100 00
	\$3,130.00

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer ce virement conformément au rapport du surintendant.

—Le surintendant soumet une lettre de M. John Parker demandant que lui soit payée une balance de \$1,429.00 à lui due en acompte de l'exécution de son contrat pour la construction d'un égout en brique à l'embouchure de l'aqueduc. Il réclame aussi un montant additionnel (extra) de \$102.72 pour 13 1/3 verges d'égout, 58 1/3 verges de chevalets de soutien et pour 2 raccordements supplémentaires (extra).

Le surintendant informe la Commission que le travail a été exécuté à sa satisfaction et il certifie que le montant de \$102.72, chargé pour travaux supplémentaires (extra), est correct, il est en conséquence

Résolu: De payer à M. Parker la balance du prix de son entreprise, savoir: \$1,429 plus les \$102.72 de supplément (extra), et de lui rembourser son dépôt de \$300, son entreprise étant terminée.

—Les crédits pour 1905 étant pris en considération, il est

Résolu: De demander un montant de \$249,072.96.

—*Résolu*: D'accorder les augmentations de salaire suivantes:

M. J.-W. O'Neill, de \$800 à \$850.

M. A. Duval, commis à la maison des roues, de \$650 à \$676.

M. A. Coleman, assistant-ingénieur à la station de pompes du haut niveau, de \$20.00 à \$21.00 par semaine.

Cureur à la station de pompes du haut niveau, de \$9.00 à \$9.50 par semaine.

Chauffeurs à la station de pompes du haut niveau, de 16c à 18c par heure.

Chauffeurs à la station de pompes du bas niveau, de 16c à 17c par heure.

Une quinzaine d'hommes qui reçoivent actuellement \$1.50 par jour, devront recevoir \$1.60 par jour.

—Il est aussi

Résolu: D'inscrire les noms des employés suivants sur la liste de paie des employés permanents:

M. J.-O. Brault, commis à l'usine centrale; M. S. Lafond, garde-magasin à l'usine centrale; M. A.-L. Fréchette, contremaître à l'atelier de la rue Cadieux; M. John Thompson, commis à l'atelier de la rue Grand Tronc; M. Jas. Farrell, commis à l'atelier de la rue Grand Tronc.

Ajournement.

FRANK DOWD

Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 14 décembre

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Couture, Bumbray, Ricard, Robillard, Turner et Paquin.

—Soumise une lettre de M. Jules Trudeau, commis du marché Saint-Laurent, demandant une augmentation de salaire.

Résolu: De prendre cette requête en considération dans la demande de crédits pour 1905.

Power Co. lay the necessary main pipes to supply some 14 families with water in St. Zotique street, between St. Hubert and Boyer streets, and in Boyer street, from St. Zotique to the City limits.

After some discussion, it was

Resolved: That the superintendent be instructed to interview the Montreal Water & Power Co. in regard to the matter.

—Submitted and read a statement from the superintendent, asking that a report be made to the Council for permission to vary certain items of the appropriations as follows:

From high level pumping station	\$ 500.00
Distribution pipes	2,200.00
Horse keep	100.00
Reservoir	100.00
Pipe track	230.00
	\$3,130.00

and to apply the same as follows:

To Low level pumping station	\$ 2,500.00
Meters	400.00
Public fountains	5.00
Tools	80.00
Testing scales	45.00
Shops	100.00
	\$3,130.00

Resolved: That a report be made to the Council for permission to vary according to the superintendent's report.

—The superintendent submitted a letter from Mr. John Parker, asking to be paid \$1,429.00, balance due on account of contract for brick sewer at the entrance of the aqueduct. He also asked to be paid \$102.72 extra for 13 1/3 yards of sewer, 58 1/3 yards of cradling and 2 extra connections made in connection with his contract.

—The superintendent informed the Committee that the work had been done to his satisfaction and certified to the \$102.72 for extras as being correct it was therefore

Resolved: To pay Mr. Parker the balance of his contract, viz: \$1,429.00 plus the \$102.72 for extras. Also to refund him his deposit of \$300.00, the contract being completed.

—The appropriations for 1905 being considered, it was

Resolved: To ask for the sum of \$249,072.96.

Resolved: To grant the following increases in wages:

J. W. O'Neill from \$800 to \$850.

A. Duval, clerk wheel house, \$650 to \$676.

A. Coleman, assistant engineer, high level pumping station, from \$20.00 to \$21.00 per week.

Cleaner high level pumping station, from \$9.00 to \$9.50 per week.

Stokers at high level pumping station from 16c to 18c per hour.

Stokers at low level pumping station, from 16c to 17c per hour.

Some 15 men at present paid \$1.50 per day to receive \$1.60 per day.

—It was also

Resolved: To place the names of the following employees on the permanent staff pay list:

J. O. Brault, clerk at Central shop; S. Lafond, storekeeper at Central shop; A. L. Fréchette, foreman, shop Cadieux st.;

A. Marchand, clerk, shop Cadieux street; John Thompson, foreman shop, Grand Trunk street; Jas. Farrell, clerk, shop, Grand Trunk street.

Adjourned.

FRANK DOWD

Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting, held the 14th of December.

Present: Ald. Lévy, chairman Couture, Bumbray, Ricard, Robillard, Turner and Paquin.

—Submitted and read a letter from Mr. Jules Trudeau clerk in St. Lawrence market, asking for an increase of salary.

Resolved: To consider said letter when appropriations are voted for 1905.